

Volkstheater Weil im Schönbuch

## FALSCHER LIEBE ...

Vier Jahre sind vergangen, seit die Volkstheatergruppe in Weil im Schönbuch aus der Wiege stieg. Von Jahr zu Jahr entwickelte sich der junge Verein zu einer festen Größe in Weils kulturellem Spektrum.

**Z**weimal im Jahr bieten die Akteure dem Weiler Publikum, aber auch vermehrt Zuschauern aus den umliegenden Gemeinden, kurzweil und erholsame Ab-

lenkung von der Berufswelt. Da wird noch in kräftigen Farben zwischen schwarz und weiß unterschieden, wird dem Zuschauer die Entscheidung leicht gemacht, hinter welcher

Figur sich das Recht verbirgt und wo die »Haie« lauern.

So auch im neuen Stück »Falsche Liebe - Echtes Glück«, das im Weiler Turnerheim am 20. April Premiere haben wird. Viel Arbeit steckt in jeder Aufführung, denn die Leute von der »VTG« sind Perfektionisten, denen es darum geht, das Publikum mit einer guten schauspielerischen Leistung und einer aufwendigen Kulisse in eine andere, nicht unbedingt heilere, Welt zu entführen.

»Im Moment sind wir knapp an Schauspielern«, ist vom Vorsitzenden Andreas Pisch zu vernehmen, dem es wohl wäre, wenn sich noch ein paar Bürger für die aktive Mitarbeit bei der VTG finden würden.